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Société Scientifique Internationale 

pour l'étude pluridisciplinaire 

de la Pierre Sèche (SPS)
Siège social : Maison de l'Archéologie 

21 rue république 83143 Le Val (France) tel. 04.94.86.39.24

mail to : contact@pierreseche-international.org, consulter/consult : www.pierreseche-international.org


Le 28 avril 1997, les membres du Groupe de Réflexion constitué lors du Ve Congrès international sur la Pierre Sèche tenu en octobre 1996 à Imperia, Italie, se sont réunis  au Val, France, pour créer la :

Société scientifique internationale 

pour l'étude pluridisciplinaire de la Pierre Sèche,
Le 2 août 1997, l'Association paraît dans le Journal Officiel de l’État français 

sous le régime des lois 1901 et 1941 

(pas d’incidence de la nationalité sur la qualité de membre et de dirigeant)

Depuis la SPS maintient le lien …

… entre chercheurs, artisans, associations, particuliers.
La Société réunit des scientifiques, des amateurs et des institutions qui travaillent pour l'étude, la protection et la conservation des constructions en pierre sèche. Le premier congrès international sur le sujet s'est tenu à Bari (Italie) en septembre 1987. Ces rencontres, informelles à l'origine, ont fini par devenir l'expression d'une volonté commune qui s'est concrétisée par la création officielle de la SPS en août 1998. La Société a comme but de pérenniser ces congrès et de suivre les évolutions de la recherche, des réhabilitations et des innovations concernant la pierre sèche. Elle analyse les différents enjeux et donne un avis sur la pertinence des méthodes utilisées et des objectifs poursuivis par les divers acteurs. Entre deux congrès, elle maintient le lien parmi les différents partenaires et assure la continuité des rencontres et des échanges. Depuis 1987/1988, les Congrès internationaux ont lieu régulièrement tous les deux ans. Ils se sont déjà tenus à : Bari (I), Barcelone (E), Crète (GR), Majorque (E), Imperia (I), Le Val / Carcès (F), Peñiscola (E), Viège (CH), Mytilène (GR), Montalbán (E), Locorotondo (I), Ambleside (UK), Ogliastra, Sardaigne (I), El Jadida, Doukkala (Maroc), Argostoli, Céphalonie (GR), Ciutadella, Minorque, Îles baléares, Espagne. 
Le XVII° congrès international aura lieu en octobre 2021
à Konavle (Croatie).
Tous les organisateurs sont tenus à publier les actes de ces rencontres.
Pour soutenir la SPS, devenez membres et suivez les congrès

La S.P.S. n’existe que grâce à vos cotisations : 40€ renouvelables tous les deux ans au moment des Congrès qui est aussi le moment des Assemblées Générales. Chèque (si vous êtes en France) à libeller à : Sté Internationale Etude Pierre Sèche, Crédit Agricole Mutuel du Var, Brignoles, France - n° du compte : 08011080008 – faire sinon un virement à : 
FR76 1910 6000 0208 0610 8000 860 (IBAN) - AGRIFRPP891 (BIC).
Scientific international society for the pluri-disciplinary 
Study of Dry Stone (SDS)

Head Office : Maison de l'Archéologie 

21 rue République 83143 Le Val (France) tel. 04.94.86.39.24

mail to : contact@pierreseche-international.org, 

consult : www.pierreseche-international.org. 
The 28th April 1997, an informal reflection group constituted during the Vth international congress on dry stone held at Imperia, Italy, in October 1996, hold a meeting at Le Val (Provence, France) and created the:

Société scientifique internationale 

pour l'étude pluridisciplinaire de la Pierre Sèche,
On August 2nd, 1997, the Society was officially declared in the government journal of France (according to laws of 1901 and 1941: no incidence of the nationality for the quality of partner or member of the board)

Since, the SDS holds the link …

… among researchers, craftsmen, societies, particulars.
The Society brings together scientists, amateurs and institutions who work for the survey, the protection and the conservation of constructions in dry stone. The first international congress on the topic took place at Bari (Italy) in 1988. These meetings, casual at first, became gradually the expression of a common will that was materialized by the official creation of the SPS in 1997. The Society focuses on the perpetuation of these congresses and on following evolutions of studies, rehabilitations and innovations concerning the dry stone. It analyzes the different stakes and gives an opinion on the relevance of methods used and of objectives pursued by the various actors. Between two congresses, it maintains the link among the various partners and ensures the continuity of the meetings and exchanges. Since 1987/1988, international Congresses are regularly held every two years. They already took place at: Bari (I), Barcelona (E), Crete (GR), Majorca (E), Imperia (I), Le Val / Carcès (F), Peñiscola (E), Viège (CH), Mytilène (GR), Montalbán (E), Locorotondo (I), Ambleside (UK), Ogliastrra in Sardinia (I). El Jadida, Doukkala (Maroc), Argostoli, Cephalonia (GR), Ciutadella, Menorca, Balearic Islands, Spain.
The XVI° international congress will take place in October 2021
 at Konavle, Croatia
All promoters are asked to publish acts of these meetings.

To support the S.P.S., become a member and follow the congresses. 
S.P.S. only exists thanks to your membership fee: 40€ every two years at congress time, which is also the moment of the general assembly. Check to draw to (if you are résident in France): Société Internationale Etude Pierre Sèche, Crédit Agricole Mutuel du Var, Brignoles, France - Account number: 08011080008 or Transfer to:
FR76 1910 6000 0208 0610 8000 860 (IBAN) - AGRIFRPP891 (BIC).
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Merci pour le soutien – Thank you for supporting us

